

# OVACIONES

LUNES 30 DE ENERO DE 2017 | NUMERO 24377 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## Tras apoyar el muro de Trump

# Piden a Netanyahu disculparse por tuit

### Ministro del interior llama al premier israelí

JERUSALEN, Israel.- El ministro del Interior, Aryeh Deri, instó al premier Benjamin Netanyahu a disculparse con México tras su comentario a favor de la construcción del muro fronterizo.

Durante un encuentro con Netanyahu, Deri le dijo que sería deseable que se disculpara por el tuit en respaldo a EU.

"Puede tuitear una disculpa. Yo lo compartiré o lo haré en su nombre", dijo Deri de acuerdo con el periódico digital Ynet.

Netanyahu se defendió explicando que "la discusión entre EU y México no es sobre si habrá un muro, sino quién lo financiará, y yo no he entrado en ello por lo que ciertamente no estaba interfiriendo".

Israel trató de disminuir el efecto negativo del mensaje de su primer ministro al respaldar a Trump con dicho proyecto, luego que el gobierno mexicano expresara su extrañeza debido a la gran amistad entre ambas naciones.

El sábado, el gobierno mexicano expresó extrañeza, rechazo y decepción por el mensaje de Netanyahu.

Netanyahu dijo el viernes en su cuenta de la red social que "el presidente Trump tiene razón. Yo construí un muro a lo largo de la frontera sur de Israel. Eso paró toda la inmigración ilegal. Gran éxito. Gran idea".

La Secretaría de Relaciones Exteriores de México emitió un comunicado en el que dijo que le expresó su sentir a Israel a través de su embajador en México.

"México es un amigo de Israel,



NUEVA YORK, EU.- Protestas por la prohibición de entrada a ciudadanos de siete naciones árabes.

## Cárteles pagarían la barda... planean

WASHINGTON, EU.- El jefe de gabinete de la Casa Blanca, Reince Priebus, señaló ayer que no se ha tomado una decisión final sobre el pago del muro con México, pero evalúa un "buffet" de opciones, incluidos impuestos a cárteles de drogas o vía multas a inmigrantes.

"No hay una conclusión final exactamente como este muro va a ser pagado por el gobierno mexicano", dijo Priebus, ex presidente del Partido Republicano, en una entrevista para el programa Face The Nation de la cadena CBS.

"Puede ser a través de un

impuesto sobre los bienes que vienen a través de la frontera. Puede ser a través de una reforma fiscal y una fórmula de impuestos sobre importaciones y exportaciones, y créditos. Podría ser sobre los cárteles de las drogas. Y podría ser sobre las personas que vienen ilegalmente y pagan multas", enumeró.

"Podría ser todo lo anterior. Existe un buffet de opciones que tenemos para pagar este muro. Necesitamos pagar este muro. Construiremos el muro. Y se va hacer", indicó.

Ver página 3

## Rebelión árabe por bloqueo

WASHINGTON.- El Departamento de Seguridad Interior de Estados Unidos dijo ayer que seguirá aplicando el decreto antiinmigración del presidente Donald Trump, pero que también acatará las decisiones judiciales que lo bloquearon parcialmente.

"La orden ejecutiva del presidente sigue en pie. Los viajes prohibidos seguirán estando prohibidos, y el gobierno de Estados Unidos se reserva su derecho a revocar las visas en cualquier momento si es necesario por seguridad nacional o pública", dijo el ministerio en un comunicado.

"La orden ejecutiva del presidente afecta a una pequeña porción de los viajeros internacionales y es un primer paso para el restablecimiento del control de las fronteras estadounidenses y la seguridad nacional", añadió.

El Departamento de Seguridad Interior también dijo que "acatará las decisiones judiciales", lo que se presume que incluye la sentencia de una jueza federal que ordena a las autoridades que no deporten a los refugiados y otros viajeros detenidos en las fronteras estadounidenses.

Ver página 7

## SE AGOTA EL PLAZO



Mañana concluye el plazo para que se apruebe la Constitución de la Ciudad de México. César Camacho y Jesús Ortega, en sesión.

## Va revocación de mandato en CDMX

POR LILLIAN REYES RANGEL

En la recta final de la redacción de la primera Constitución de la Ciudad de México, la Asamblea Constituyente aprobó la inclusión de la revocación de mandato como una figura de democracia directa cuando la sociedad considere que el gobernante electo no ha cumplido con su función satisfactoriamente.

Durante la discusión, la diputada del grupo parlamentario Constitucionalista y ex ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Olga Sánchez Cordero, manifestó que la Constitución de la República no contempla esta figura, sin embargo no es impedimento para que las entidades federativas impulsen nuevos mecanismos

como éste, ya que no existe una prohibición expresa.

Los diputados constituyentes establecieron además la nueva conformación del Congreso de la Ciudad de México, el cual estará conformado por 66 diputados, y de ellos, 33 se elegirán por el principio de mayoría relativa y los otros 33 por el principio de representación proporcional.

El presidente de la Mesa Directiva, el diputado Alejandro Encinas, aseguró que se trata de un hecho innovador ya que por primera vez en un congreso local, al tener el mismo número de legisladores por los dos métodos de elección, se acercará a la representación pura.

Ver página 8

## Caen militares que armarían a Zetas

Personal de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) detuvo a dos tenientes que por más de cien mil pesos iban a vender armas a integrantes del cártel de Los Zetas en Tamaulipas. Los militares decomisaron 14 armas largas AK-47 y AR-15, dos pistolas así como 710 cartuchos, además de cargadores.

De acuerdo con las indagatorias, los militares salieron de Monterrey con rumbo a Ciudad Victoria donde al parecer contactarían a Francisco Carreón, alias Pancho Carreón, identificado por autoridades como líder de una célula del cártel de Los Zetas Vieja Escuela.

Los imputados viajaban a bordo de un automóvil con matrícula de

Nuevo León. Al pasar por un puesto de inspección que instaló el Ejército en Oyama, municipio de Hidalgo, Tamaulipas, los verdeolivos encontraron 11 AK-47 o cuerno de chivo, tres fusiles AR-15, dos pistolas calibre nueve milímetros, 710 cartuchos además de cargadores.

De acuerdo con las indagatorias, los militares salieron de Monterrey con rumbo a Ciudad Victoria donde al parecer contactarían a Francisco Carreón, alias Pancho Carreón, identificado por autoridades como líder de una célula del cártel de Los Zetas Vieja Escuela.

Ver página 6

## Llama la Iglesia a la unidad nacional

POR LILLIAN REYES RANGEL

El cardenal Norberto Rivera Carrera hizo un llamado a no caer en la provocación ni en la tentación de responder con ofensas a las agresiones de las que nuestro país ha sido objeto por parte del presidente de los

Estados Unidos, Donald Trump, por lo que convocó a "mantenernos en unidad nacional".

"Hoy somos conscientes de que la fuerza de nuestro pueblo está en la unidad nacional, en el respaldo a nuestro gobierno que, con toda razón, ha dejado en claro que la dig-

nidad y soberanía nacional no son negociables. México es un país grande, con una cultura memorable, con una historia rica en contrastes, con una fe inquebrantable y con una clara identidad nacional de la que nos sentimos orgullosos", dijo.

En un mensaje emitido al fina-

lizar la tradicional Misa Dominical en la Catedral Metropolitana, el Arzobispo Primado de México se congratuló por la espontánea unidad de todos los mexicanos, ya que sólo a través de ella podremos ser fuertes.

Ver página 3



QUEBEC, Canadá.- Movilización de los cuerpos de rescate.

## Atacan mezquita en Canadá: 6 muertos

QUEBEC.- Un tiroteo se desató la noche del domingo en una mezquita de Quebec, dejando seis muertos y varios heridos, informaron medios locales.

Un portavoz de la policía de Quebec confirmó a las cadenas de TV que había muertos, aunque no confirmó el dato.

Agregó que dos sospechosos habían sido detenidos.

La policía no excluye la posibilidad de que un tercer sospechoso se

haya dado a la fuga.

Se lanzó una vasta operación policial luego del tiroteo, que tuvo lugar tras la plegaria nocturna.

Unas pocas decenas de personas se encontraban dentro del Centro Cultural Islámico cuando se inició el tiroteo a las 20:00 locales (01:00 GMT del lunes), informó CBC, que cita al servicio francés de Radio Canadá.

Ver página 7

### VENTANA

En una semana, el güero tiene al mundo en vilo...

### EN LA RED

Alerta CDHDF sobre difusión de datos personales

Página 8

### AFIRMA FISCAL

Testigos protegidos ayudan en caso Blue Parrot

Página 6

### ES GRATIS

Viernes, último día para inscribirse a Prepa en Línea

Página 5

### OPINION

#### RADIOPASILLO

Página 2

#### FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 4

#### SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6